



Le CUPRA City Garage Paris vous donne rendez-vous pour une OMIZS Party électrisante à l'occasion de la Fête de la Musique !

- A l'occasion de la Fête de la Musique 2025, OMIZS Party s'empare du CUPRA City Garage Paris avec une programmation électro/house exclusive et gratuite
- Cet évènement, ouvert au grand public, se tiendra le samedi 21 juin à partir de 19h00, au 1 boulevard de la Madeleine, 75001 Paris
- Sets de DJ avec : Faul & Wad, Camporeale, Urumi, et Omizs & E.T

Paris, 26-05-2025 - Fort du succès de sa première édition, qui avait réuni plus de 5000 participants, la Fête de la Musique fait son grand retour au CUPRA City Garage Paris, en collaboration avec OMIZS Party.

CUPRA, marque automobile non conventionnelle, réaffirme à cette occasion son attachement à la culture musicale — l'un des piliers de son engagement événementiel — en proposant un événement gratuit et ouvert à tous, rythmé par des DJ sets dès 19h00.

Situé en plein cœur de Paris, le parvis du CUPRA City Garage se transformera pour l'occasion en un véritable lieu de fête où la passion pour la musique et l'esprit de la marque se rencontrent. Les visiteurs pourront profiter d'une ambiance vibrante et fédératrice, portée par une programmation électro/house exclusive signée : Faul & Wad, Urumi, Camporeale, et OMIZS & E.T.

OMIZS, figure incontournable de la scène électro française, a lancé en 2021 le concept OMIZS Party : un collectif de DJs autour d'événements inclusifs, où chacun est libre de s'exprimer pleinement. Cette nouvelle édition mettra à l'honneur des artistes emblématiques de la scène électro actuelle, dans un esprit de partage et d'audace fidèle à l'univers CUPRA

- **Le duo français Faul & Wad** : reconnu pour sa deep house ensoleillée et mélodique, avec des titres comme « Changes » qui ont marqué la scène internationale.
- **Urumi** : s'est imposée au cours des dernières années comme l'une des productrices et DJs les plus prometteuses de sa génération. Forte de sa diversité et de sa polyvalence, elle a su créer un univers unique, sombre et dansant, en alliant savamment rap français et musique électronique.
- **Camporeale** : DJ et producteur parisien, architecte sonore d'un univers oscillant entre UK Bass, Break et Hard Groove. Il développe en studio des productions tranchantes et



des remixes incisifs, nourris par une fusion brute entre hip-hop et électronique.

• OMIZS & E.T : deux DJs et producteurs qui livrent des performances énergiques mêlant house et électro, reflétant une scène underground en pleine effervescence.

Programmation :

- 19h00 : OMIZS & E.T
- 20h30 : Urumi & Camporeale
- 22h00 : Faul & Wad
- 23h30 : OMIZS & E.T

Détails de l'événement :

- Date : samedi 21 juin 2025
- Heure : à partir de 19h00
- Lieu : Parvis du CUPRA City Garage, 1 boulevard de la Madeleine, 75001 Paris
- Entrée : Gratuite, ouverte au grand public

Pour CUPRA le véritable progrès passe par une rupture radicale, en défiant les attentes et en remettant en cause les conventions. Depuis son lancement en 2018, la marque a transformé l'industrie automobile en tant que moteur de créativité et agitateur pour le changement.

En seulement sept ans, CUPRA a lancé sept modèles et vendu plus de 800 000 véhicules dans le monde. Chaque véhicule CUPRA est résolument expressif, axé sur le design et les performances. Son portefeuille produits comprend le CUPRA Ateca, la première voiture à porter le badge CUPRA ; la CUPRA Leon, restylée et améliorée pour en faire un modèle CUPRA à part entière ; la CUPRA Formentor, la première voiture développée exclusivement par la marque et son véhicule le plus vendu à ce jour ; la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque ; le CUPRA Tavascan, un SUV coupé 100 % électrique lui aussi ; et le CUPRA Terramar, le SUV sportif de la marque. 2026 verra la CUPRA Raval, une interprétation radicale de la citadine électrique, rejoindre le reste de la gamme.

CUPRA est bien plus qu'une simple marque automobile. C'est une philosophie. Composée d'une équipe d'ambassadeurs qui repoussent les conventions et dépassent les limites, la Tribu CUPRA compte dans ses rangs des membres tels que le réalisateur J.A. Bayona, le gardien de but allemand Marc ter Stegen, ainsi que la footballeuse Alexia Putellas, deux fois Ballon d'Or et titulaire du prix Best FIFA. Soucieuse de faire naître des émotions sur la route et partout ailleurs, CUPRA est également le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du Premier Padel Tour et est fière de participer au championnat de Formule E avec Kiro Race Co.

CUPRA France

Sacha Farkas
Responsable Relations Presse
06 38 66 76 92
Sacha.farkas@seat.fr

Axelle PIERRE
Attachée de presse
06 30 73 30 69
Axelle.pierre@double2.fr